



ONTARIO PROVINCIAL POLICE POLICE PROVINCIALE DE L'ONTARIO



MISSING PERSON PERSONNE DISPARUE

NAME: Robert William COMMU
D.O.B: 21-Aug-66
RACE: White
SEX: Male
HEIGHT: 183 cm (6'0")
WEIGHT: 83 kg (180 lbs.)
BUILD: Medium
HAIR: Brown, shoulder length
EYES: Blue
MARKS: Tattoo of lion with wings on right upper arm.
CLOTHING: Last seen wearing white leather jacket with black sleeves. Red maple leaf on the back of the jacket.

COMMU was last seen at his residence, 272 West River Road, SOUTH DUMFRIES Township, Ontario on March 31, 1996.

At 7:00 p.m. on this date, a neighbour went to the residence and found the front door open and his compact disc player repeatedly playing the same song.

The investigation has revealed that COMMU had been despondent over a failed relationship and an illness in the family. COMMU has not contacted any family members or friends since his disappearance.

Anyone with any information on the whereabouts of COMMU should contact the nearest police authority, the Ontario Provincial Police at 1-888-310-1122 or the Brant County Detachment at (519) 442-2241.

Julian Fantino,
Commissioner.

777 Memorial Avenue,
Orillia, Ontario,
Canada, L3V 7V3.

Date: August 16, 1996
Telephone: (705) 329-6950
Facsimile: (705) 329-6077

NOM : Robert William COMMU
D.D.N. : 21 août 1966
RACE : Blanche
SEXE : Masculin
TAILLE : 183 cm (6 pi)
POIDS : 83 kg (180 lb)
CARRURE : Moyenne
CHEVEUX : Bruns, aux épaules
YEUX : Bleus

CARACTÉRISTIQUES : Tatouage représentant un lion avec des ailes sur la partie supérieure du bras droit.

HABILLEMENT : Il portait un blouson de cuir blanc, à manches noires avec au dos une feuille d'érable rouge, lorsqu'il a été vu pour la dernière fois.

M. COMMU a été vu pour la dernière fois le 31 mars 1996, à sa résidence du 272 West River Road dans le canton de SOUTH DUMFRIES en Ontario.

À cette même date, un voisin s'est rendu à la résidence de M. COMMU à 19 h et a trouvé la porte d'en avant ouverte ainsi que le lecteur de disques compacts qui ne cessait de jouer la même chanson.

L'enquête a révélé que M. COMMU était déprimé suite à l'échec d'une liaison et à de la maladie dans sa famille. Depuis sa disparition, M. COMMU n'a contacté aucun membre de sa famille ni aucun de ses amis.

Toute personne qui aurait des renseignements sur l'endroit où se trouve COMMU est priée de communiquer avec le service de police local, la Police provinciale de l'Ontario, au 1 888-310-1122, ou le détachement du comté de Brant, au (519) 442-2241.

Julian Fantino,
Commissaire

777, avenue Memorial
Orillia (Ontario)
Canada, L3V 7V3

Date : le 16 août 1996
Téléphone : (705) 329-6950
Télécopieur : (705) 329-6077